

# Mujeres y confinamiento

El confinamiento por la pandemia agudizó la sobrecarga de trabajo [de las mujeres], su develación puede abonar a la comprensión de un fenómeno que la economía tradicional ha invisibilizado y que es precisamente el objeto de la economía del cuidado: las incuantificables horas de trabajo subvalorado o poco reconocido que hacen las mujeres alrededor del mundo para el sostenimiento de la vida (CEPAL, 2020, p. 2).

## FUENTE:

Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) (2020). La Economía del Cuidado como acelerador del cambio estructural con igualdad. Recuperado de: <https://oig.cepal.org/es/notas/nota-la-igualdad-nde-g30-la-economia-cuidado-como-acelerador-cambio-estructural-igualdad> [p. 2]

